

**Ojalá me metiesen en la Carcel. En una celda de ai**

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 21-9-2013 14:08:28

Ojalá me metiesen en la Carcel. En una celda de aislamiento.

Y que no me diesen nada de comer.

Sería la única forma de adelgazar.

Porque es que me veo en el espejo del cuarto de baño y me entran ganas de asesinarme de lo gordo y lo feo que soy. Y si me tuvieran en una celda de aislamiento un mes sin comer adelgazaría, aunque me debilitaría mucho porque se pierde mucha masa muscular.

Pero es que soy autenticamente repulsivo de gordo.

Estoy seguro de que si me metiesen en una celda de aislamiento sin comer adelgazaría y estaría mucho más guapo. Pero lo mismo es tal el ansia de comer que me comería mis propias manos o mi propia lengua. Del hambre que tengo. Es psicológico, cuanto más feo me veo en el espejo más odio hacia mi mismo me entra y más como. Es una espiral de violencia y gula.

Soy un gordo verdaderamente repugnante, y si me metieran en una celda de aislamiento sin comer perdería la asquerosa barriga que tengo, lo malo es que me debilitaría muchísimo. Esto es una delirante pesadilla. No puedo dejar de comer y cuanto más gordo estoy más me odio y más como. Ojalá me metiesen en una celda de aislamiento, sin comida. Pero lo mismo es tal el ansia de comer que tengo que me comería mi propia lengua o los dedos de las manos.

.....  
Francisco Antonio Ruiz Caballero.